



## Communiqué de Presse

Montreuil, le 7 Août 2024

### Place au service public postal !

Les résultats financiers du premier semestre 2024 du Groupe La Poste sont quasi identiques à ceux du premier semestre 2023, le Chiffre d'Affaires s'élevant à 16,985 Mds d'Euros et le résultat net augmente de 34 millions d'Euros à presque 500 millions d'Euros en un semestre.

Ces bons résultats du Groupe La Poste, comme les précédents, sont le fruit de l'engagement de tous les postiers, bien plus que des choix stratégiques des dirigeants. Pour exemples, la condamnation italienne de la filiale de GEOPOST, BRT qui a coûté plus de 160 millions d'Euros à l'entreprise ou la fin de vie des filiales URBV ou STUART.

Pour autant, bien que les volumes colis soient en hausse et que la Banque crée un géant du mutualisme assurantiel (au bon goût des capitalistes), le Groupe continue de pressurer son personnel et mène une politique d'externalisation d'un nombre conséquent de ses activités mettant à mal les organisations du travail et leur sens. Sans se suffire de ça, La Poste met la pression sur les parlementaires en vue de la renégociation des 4 missions de service public qui lui sont confiées depuis 2010.

Pour la CGT-FAPT il ne s'agit pas de dédouaner l'Etat de ses responsabilités en matière de service public mais ce n'est pas non plus de laisser La Poste se servir des millions de compensations pour acheter, investir de par le monde en sacrifiant les missions originelles et son personnel. Les millions, les milliards d'Euros du Groupe doivent servir à la revalorisation salariale des postiers et au respect des missions de service public postal.



**Fédération nationale des salariés du secteur  
des activités postales et de télécommunications CGT**  
263, rue de Paris - Case 545 - 93515 Montreuil Cedex  
Tél. : 01 48 18 54 00 - C.C.P. Paris 20376 D  
Site : [www.cgt-fapt.fr](http://www.cgt-fapt.fr) Mail : [fede@cgt-fapt.fr](mailto:fede@cgt-fapt.fr)

